

La Asociación Fotográfica de Elda celebra su 25 aniversario con una exposición

30/04/2022



Decenas de personas asistieron a la inauguración de la exposición con motivo del 25 aniversario de la AFE | J.C.

La Asociación Fotográfica de Elda está celebrando su 25 aniversario con diferentes actividades, que se vienen realizando desde el mes de marzo. Ayer se inauguró una exposición colectiva en los Salones Princesa que cuenta con 40 fotógrafos asociados, además de invitados como Vicente Esteban, Luis Poveda y Basilio, entre otros.

El organizador de la exposición, fotógrafo y socio de AFE, **José Manuel Saiz**, explicó que “la parte más difícil ha sido la cantidad de participación que ha habido en la exposición por la calidad de todos, pero hemos salido adelante porque ha habido mucha ilusión”. Así mismo, la concejala de Turismo, **Rosa Vidal**, estuvo presente en la inauguración ya que el edil de Cultura, Amado Navalón, ha sido recientemente intervenido, y dijo que “la

constancia, el talento y la pasión describe a este colectivo eldense en el trabajo que realiza”.



El fotógrafo y socio de la AFE, José Manuel Saiz, fue el

